

石田っ子クラブ 第2回 いちご狩りに行こう! (山戸田)

平成30年6月23日(土)
午前9時15分集合

今回は、近くでいちご狩りが行われるということで、それに参加することになりました。



駐車場から、苺のハウスまで、少しあるかなければなりませんでした。



中は水耕栽培できれいだし、すごく広い。みんながどこにいるかわからなくなっていました。



美味しそー!

いっぱい食べてるかなー?

ハウスの中は暑いので、みんなかき氷で、一休みです。



持ち帰り用もいっぱい取ったので、そろそろ次のイベントに行きます。

次は、月館町のあじさいまつりです。 ですが・・・あじさいの花はまだつぼみで残念でした。



花より、目的は美味しいピザでした！それから、味ご飯も買いました。



交流館に持ち帰ってみんなでお昼です。



午後は、自由遊びです。



オタマジャクシとりに夢中



トランプしたり



バドミントンしたり

今日は、近くのイベントを2か所も行きました。
すこし忙しかったけど、美味しい苺と、ピザと味ご飯で満足でした。

それから、天気がよかったので、外遊びを楽しんでいました。